

## Bernardo Peinado, en la Ejecutiva Provincial de IU



▲ Bernardo Peinado.

AURELIO MAROTO ▼

El portavoz municipal de Izquierda Unida pasó a formar parte de la nueva Ejecutiva Provincial de la coalición política, en la que fue reelegido como coordinador Miguel Ramírez. En declaraciones a GACETA, Peinado admitió que “es un reconocimiento al trabajo de la asamblea de La Solana” y una responsabilidad nue-

va que afronta con ilusión. Dice tener claro su objetivo, que pasa por fomentar la participación, la formación y el contacto directo con la ciudadanía. El área que dirige incluye materias clave como vivienda, sanidad o educación, y trabajará para impulsar una alternativa “no podemos volver al modelo Barreda basado en la compra de votos, ni al del PP que vuelve a la beneficencia del siglo diecinueve”.\*

## Más premios para Santiago Romero de Ávila

Santiago Romero de Ávila, el poeta más laureado de La Solana, sigue añadiendo galardones a su amplia colección. Los últimos han sido

el premio de poesía de La Palma del Condado (Huelva) y el premio de poesía lírica del Certamen Nacional “Poeta Manolo Mora” de Écija (Sevilla).\*

## El CADIG, por fin de fiesta

PAULINO SÁNCHEZ ▼

Unas cincuenta personas, entre usuarios, familiares, trabajadores y representantes del CO Virgen de Peñarroya y Alas de Papel, se dieron cita en la fiesta de verano organizada por el CADIG

El Pilar, que tuvo un marcado acento andaluz. Una jornada de convivencia que llegaba de dos años duros. La directora, María José López, declaró que el objetivo ahora es “cambiar la idea que se tiene del CADIG”, una vez estabilizado \*



▲ El CADIG celebró su fiesta de verano.



▲ Grupo de confirmados.

## Nuevos confirmados

El pasado 6 de julio se celebró la ceremonia de Confirmación del grupo que vemos en la imagen, realizada por Foto Chacón. Fueron confirmados por el vicario Miguel Esparza en la parroquia de San Juan Bautista de la Concepción. \*